

【当日レポート】

稻葉ジャンプ復活と Flying NX で会場は大盛り上がり！

元日本ハムファイターズの稻葉さんが一打席真剣勝負

『LEXUS NX presents 「稻葉氏の一打席対決』

試合では MVP 獲得の陽岱鋼選手がレクサスの
高級ランドセルを背負う一面も！

LEXUSは、ラグジュアリーコンパクト SUV、NX の新 CM "Flying NX 篇"を4月より公開しています。CMでは、「都市を遊ぶ」をテーマに NX の自由で爽快なドライビング体験を、街中を駆け巡る"空飛ぶバルーン NX (Flying NX)"と共に表現しました。この CM のために制作された世界に一台だけの、本当に空を飛ぶバルーン NX がこの度 2016 年 6 月 8 日 (水) の北海道日本ハムファイターズ対広島東洋カープ戦の始球式イベントに元日本ハムファイターズ選手の稻葉篤紀氏と登場。イベントでは稻葉ジャンプが復活、空を飛ぶバルーン NX も稻葉ジャンプに合わせて日本で初めて空を飛びました。

また「一打席対決」では稻葉篤紀氏をバッターボックスに迎え、NX の新 CM に登場する NX グランマに扮した現役野球選手の吉田えりさんがマウンドに立ち、投球を行いました。

【稻葉さんの大戦相手はまさかの NX グランマ？！】

CM 上映の後に、LEXUS NX に乗って登場したのは、稻葉篤紀さんと CM に登場する NX グランマ、お孫さん役に扮した少年！MC の合図に合わせて、一打席対決が発表されます。MC が稻葉さんに意気込みを聞くと、「今日は打ちたいと思いますので、皆さん応援よろしくお願ひします！」と稻葉さん。稻葉さんの対戦相手がいない？と思ったら、突如広島東洋カープのキャップを被る NX グランマ。そう、対戦相手はなんと NX グランマ！早速マウンドに立ちます。

【もう一台の LEXUS NX が登場！と思ったらなんと Flying NX !】

練習をする間にライト側からスペシャル応援として登場した北海道日本ハムファイターズのマスコット、フレッドとポリーそして、LEXUS NX がもう一台登場。CM ソングがかかるとなんと、NX が宙に浮かびます！MC からまさに「Flying NX ! CMと同じじゃないですか！稻葉さん！」との問いかけに、稻葉さん「おお！！！初めて見ましたね～！！！すごいですね！」と初めて見る Flying NX に驚きを隠せない様子。日本で初めて空に飛ぶ Flying NX が披露されました。



【いよいよ一打席対決！の前に練習でまさかの？】

Flying NX が空中散歩をしている中、一打席対決に向けた **NX** グランマの投球練習が開始します。身体を伸ばしやる気満々のグランマ。練習の一球を投げると、速度揭示板に出た数字は、なんと、**151km**！会場から「おお～。」という声も。これを見た稻葉さんは一気に本気モードへ。何度もバットを振りやる気を見せます。いよいよ、稻葉さんがバッターボックスに入ります。

【稻葉ジャンプ復活で盛り上がる会場！】

稻葉さんが日本ハムファイターズ時代のテーマソングがかかると共に、応援団の合図により稻葉さんの応援歌が開始。大勢の観客による“稻葉ジャンプ”が復活！会場は一気にヒートアップ！



【一打席勝負の軍配は？稻葉さんナックルボールに苦戦？】

稻葉ジャンプで盛り上がる中、**NX** グランマが一球目を投球。稻葉さん、まさかの空振り。スロー再生を見るとボールがかすかに揺れている様子。**MC** 「ナックルか何かでしたかね・・・？」。二球目は高めのストレート。結果はファウル。そして、三球目を投球。稻葉さんが打った打球はライト側に飛んだものの、結果はアウト！悔しそうにする稻葉選手の元に **NX** グランマが戻ってきます。**MC** が稻葉さんに感想を聞くと、「完敗でした。すみません！」と稻葉さん。驚きの投球をした **NX** グランマに「いつたいあなたは誰なのですか？」と **MC**。**NX** グランマがキャップを脱ぐと、、、なんと！「実は私はプロ野球 **BC** リーグ、石川ミリオンスターズの吉田えりです！」とナックル姫で話題の吉田えりさんが **NX** グランマに扮していました。吉田えりさんだと判明すると客席からも驚きの声が。**MC** が吉田えりさんのピッチングについて稻葉さんに質問をすると、「ナックルが結構揺れてましたね！」とコメント。また、「今日も暑い戦いが見られると思いますので、是非応援よろしくお願ひします！」と客席にメッセージを送りました。**CM** に登場するお孫さんに扮した少年より「**FlyingNX** が帰っちゃうから、みんなで追いかけよう！」の一言と共に、稻葉さん、吉田えりさんと少年の 3 名が **NX** に乗って追いかけていき幕を閉じます。

FlyingNX の登場や稻葉ジャンプ復活など客席からは終始驚きの声や歓声が湧きあがり熱氣のある始球式イベントとなりました。

【MVPに輝いた陽岱鋼選手がレクサスの高級ランドセルを背負った！】

試合後、本日のMVPに輝いた陽岱鋼選手がレクサスの高級ランドセルを背負うお茶目な一面も！

ランドセルに関して、レクサスブランドマネジメント部Jマーケティング室長の沖野和雄氏は、「LEXUS『LFA』のカーボン繊維を使用した『究極のラグジュアリーランドセル』」と説明すると、客席がわっと盛り上がる場面も。

普段は見られないAMAZINGな光景が多数あるイベントに、来場したお客様も楽しまれた様子でした。

